



Ils sont vraiment... ils sont vraiment PHENOMENAUX nos élèves de 3e! (rallye de Niort)

publié le 23/05/2024

Nous sommes aujourd'hui tous fiers de nos élèves de 3e qui ont fini sur la 3e marche du podium du rallye citoyen de Niort hier mercredi 22 mai.

Ils ont affronté les éléments avec un mental à toute épreuve.

Un énorme bravo à Anaëlle, Lilou, Louane, Enzo, Simon et Nathan !

Nous n'oublions pas de dire un grand merci à Mme Léoquart pour sa présence soutenante à leurs côtés.

Portfolio

